

Wien, am Freitag, den 6. Juni 1930

.....
Betriebszählung 1930. In der Zeit vom 14. bis 26. Juni d. J. findet die im Betriebszählungsgesetz angeordnete Zählung aller land- und forstwirtschaftlichen Betriebe und Gewerbebetriebe, einschliesslich der selbstständig ausgeübten freien Berufe statt. Hiefür sind Fragebogen zu verwenden, die vom Magistrat zugestellt werden. Alle Betriebsinhaber sind verpflichtet, diese Fragebogen nach dem Stande vom 14. Juni 1930 rechtzeitig, vollständig und nach bestem Wissen auszufüllen und den behördlichen Zählorganen, die diese Bogen bei ihnen abholen und sie auch, wenn nötig, bei der Ausfüllung unterstützen werden, wahrheitsgemässe Auskünfte zu erteilen. Die Geheimhaltung aller, lediglich für amtsstatistische Zwecke bestimmten Angaben und aller bei der Zählung gemachten Wahrnehmungen vor jedermann, insbesondere auch vor den Gewerbe- und Steuerbehörden wird durch das Gesetz verbürgt.

.....
Absperrung der Khevenhüllerstrasse. In den nächsten Tagen wird die Khevenfüllerstrasse in Währing einem Umbau unterzogen. Sie wird daher vom 10. Juni an auf die Dauer von drei bis vier Wochen für den Verkehr gesperrt. Die Fuhrwerke, die nach Neustift am Walde und nach Salmansdorf fahren wollen, müssen ihren Weg über die Krottenbachstrasse und Rathstrasse nehmen.

.....
Gebesserter Gesundheitszustand der Wiener Bevölkerung. In der letzten Amtsärztesitzung des städtischen Gesundheitsamtes wurde berichtet, dass die Besserung des Gesundheitszustandes der Wiener Bevölkerung weiter anhält. Die Sterblichkeit und Krankheitshäufigkeit gehen deutlich zurück. Eine Ausnahme ist allerdings bei den Atmungs- und Verdauungskrankheiten festzustellen, die aber, die Fälle aus dem hohen Greisenalter ausgenommen, im allgemeinen günstig verlaufen. Bei dieser Altersstufe ist ferner noch immer ein relativ hoher Stand an Herz- und Gefässkrankheiten zu verzeichnen.

.....
Bezirksvertretung Neubau. Die nächste Plenarsitzung der Bezirksvertretung Neubau findet am Donnerstag, den 12. Juni um 18 Uhr im Amtshaus in der Hermannsgasse statt.